



## Recogida de residuos en la primera actividad de la marcha de los pasos jóvenes

### :: E. G./ WORD

**BÉJAR.** La Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, el Ayuntamiento de Béjar y la Diputación de Salamanca han iniciado un programa de sensibilización medioambiental conocido como la Ruta de los Pasos Jóvenes.

Este programa, en el que colaboran el Consejo de la Juventud de Béjar y el Grupo Scout Bejaragüi, tuvo su primera actividad el pasado sábado, día 1. Ésta consistió en la recogida de residuos encontrados en las proximidades de la denominada Ruta de los Pasos Jóvenes, que será inaugurada el próximo mes de mayo. Ese mismo día, y como parte de la actividad, los participantes pudieron disfrutar de varias dinámicas lúdicas en las instalaciones deportivas del pabellón Sierra de Béjar, que sirvieron de toma de contacto entre ellos y que contó con la presencia del Grupo Scout Azimut 43, de la provincia de Cáceres. En total unos 100 participantes disfrutaron de una actividad en la que se pretendía sensibilizar a los jóvenes de la ciudad con el entorno.

En la misma línea, la próxima actividad de este proyecto se realizará este viernes, día 7, desde las 16 hasta las 21 horas, en las instalaciones polivalentes que el Ayuntamiento de Béjar tiene en la zona de Los Pinos.

Esta actividad consistirá en un curso de primeros auxilios en la naturaleza. Aunque la inscripción para la actividad ya ha sido cerrada y sus plazas cubiertas, se pretende organizar nuevas actividades en un futuro para que todo el que quiera pueda participar.